

# Sponsalia

Las bodas del rey

Recreación histórica de las bodas de  
Pedro I de Castilla  
con Juana de Castro  
en Cuéllar, 1354

Dramaturgia y dirección  
de Ángel Gómez

Interpretación de  
Los Mirmidones  
y Tempus Gaudii

**C**uéllar regresa de nuevo al siglo XIV a través de una recreación histórica teatralizada, para revivir las bodas reales que tuvieron lugar en la villa en los primeros días de la primavera del año 1354. Las calles de nuestro pueblo se vestirán de gala para recibir a los Reyes, a toda su corte y a todos sus vasallos, y a los de otros reinos, porque los Reyes han invitado a todos los ciudadanos que quieran asistir.

**I \* PLAZA MAYOR:  
RECIBIMIENTO A LOS REYES.  
LA OFRENDA CULTURAL**

con la presencia de el Arcipreste de Hita, Dom Sem Tob, el Infante don Juan Manuel y el cronista López de Ayala, autores de la literatura de la época.

A continuación, el cortejo iniciará su recorrido por la calle de la Morería hasta la puerta de san Martín, donde serán recibidos a los sones de la banda y de las dulzainas. Continuamos después por la calle del Palacio.

**II \* PATIO DE ARMAS DEL CASTILLO:  
ACTO DE VASALLAJE**

donde tendrá lugar la ceremonia de obediencia y colaboración a la que estaban obligados la nobleza y el clero. El cortejo real se trasladará después hasta la iglesia de san Martín.

**III \* IGLESIA DE SAN MARTÍN:  
RITUAL DEL SACRAMENTO**

Entre inciensos y músicas religiosas del Medievo, de los Ministriles de Cuéllar, se recreará el matrimonio teatralizado de los Reyes por el rito religioso de la época. Después los Reyes regresan al castillo para cerrar la jornada de festejos.

**IV \* PATIO DE ARMAS DEL CASTILLO:  
HOMENAJE POPULAR**

La Escuela Municipal de Música, la Agrupación Coral Cuéllarana, los Ministriles de Cuéllar, y un grupo de danzantes medievales, ofrecerán a los Reyes, nobles y visitantes una despedida mostrando sus mejores dotes artísticas.

